

日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り 第5号
令和元年6月21日発行
文責 中村

日奈久プライド「えがお・やるき・げんき」

日奈久校区防災住民参加型訓練～命を守るための行動を体験したよ

6月8日（土）、防災訓練がありました。393名の住民の皆様が参加され、皆様の防災意識の高さを感じたところです。小学生も11名参加してくれました。小学校では、応急手当訓練、救急救命訓練、初期消火訓練、濃煙体験訓練等がありました。参加した子供達からは「簡単なもので人が運べることが分かってよかった」「消火器の重さが分かってよかった」「下より上の方が煙が多いのが体験してよく分かった」「できそうなことは子どもでもやっていきたい」などの感想がありました。



6年生自転車大会がんばりました。

6月8日（土）に自転車大会がありました。本年度は、練習期間が2週間と例年よりも短かったのですが6人の6年生は毎朝、交通指導員の皆様のご指導の下、練習を重ねました。当日は、防災訓練と重なり、私は見に行けなかったのですが、みんな練習の成果を発揮して、大きな声で合図をしながら、上手に演技することができたということです。よく頑張ったと思います。ご指導いただいた交通指導員の皆様には、本当にお世話になりました。



命の日集会「福永宅司さんの一人芝居を見て」

6月14日（金）は「命の日集会」でした。この日は4,5,6年が5月30日（木）にゆめ倉庫であった福永宅司さんの一人芝居について、1,2,3年生に感想を伝えました。田中飛夢さん、堤大夢さん、谷口權斗さんの「いじめはいけない」「相手のことを考えた行動を」という言葉にしっかり耳を傾けていました。



プログラミングやってみた～上野愛理先生ありがとうございました

5月23日（木）～6月4日（火）まで、5年生に上野愛理先生が教育実習生として来校されていました。上野先生は小学校教員を目指して勉強中の大学4年生。いろんな勉強を一緒にしましたが、その中で、先生の専門分野である ICT 教育の知識を生かし Scratch(スクラッチ)と Viscuit(ビスケット) というソフトを使ったプログラミング授業を行って下さいました。5年生だけでなく、3, 4, 6年生にも教えて下さいました。子供達は、キャラクターを自分の思っているように動かすために、プログラムを懸命に考えて楽しみながら取り組んでいました。子供達はコンピュータの扱いに慣れていて、適応が速くすぐに覚えていました。10日間の実習期間が終わり、上野先生には大変お世話になりました。上野先生はご自宅が二見です。近いので日奈久小にまた遊びに来て下さると思います。



プールの季節がやってきた!!

6月13日（木）にプール開きがありました。本年度は、3日（月）に中学生と小学生によるプール掃除を行ったあと、9日（日）にはPTAによるプール掃除も行っていただきました。本当にありがとうございました。おかげで大変きれいになり、気持ち良くプール開きができました。水泳は学校では夏限定のスポーツです。今年もたくさん泳ぎましょう。



○地域の皆様のご協力で、より充実した取組がなされています。誠にありがとうございます。(左から、婦人会による読み聞かせ・5年お茶教室・3～6年交通教室)



